Sie pflegen Bäume und treiben Sport

Beim Ortsförderverein sind Tennisspieler, Stockschützen und Landschaftspfleger aktiv

Aich. (red) Vor Kurzem hat der Ortsförderverein (OFV) im Gasthaus Grubwinkler seine Generalversammlung abgehalten. Bei den Neuwahlen ist Vorsitzender Andreas Zelger im Amt bestätigt worden.

Manuela Lier berichtete über die Sparte Tennis, die derzeit 173 Mitglieder hat. Die Saison 2020 begann für die Sparte im Vergleich zu anderen Sportarten relativ früh. Ab Mitte Mai 2020 war der Spielbetrieb unter strengen Auflagen wieder erlaubt. Der Zulauf an Neumitgliedern war groß. Neben den Mannschaftsspielen, die ab Ende Juni erlaubt waren, wurde nur ein Turnier veranstaltet.

Das Schleiferlturnier fand am 4. Oktober 2020 statt und war auch gleichzeitig wieder Saisonabschluss. Die Generalversammlung der Abteilung Tennis mit Neuwahlen war am 9. Oktober. Es wurden wiedergewählt als Vorsitzende Manuela Lier, als Zweite Vorsitzende Christina Schmittner und als Schriftführerin Elisabeth Buchner.

Für die Stockschützen legte Siegfried Fuchshuber den Tätigkeitsbericht ab. Zurzeit hat die Sparte 95 Mitglieder. Am 1. März 2020 fand noch die Eismeisterschaft der Kreisklasse in Dorfen statt, in der die Stockschützen den ersten Platz belegten und so in die Kreisliga aufstiegen. Danach konnten aufgrund Corona keine Turniere mehr ausgetragen werden. Der Trainingsbetrieb wurde von November 2020 bis Mai 2021 eingestellt. Im Juli wurde die Generalversammlung der Sparte Stock abgehalten. Das Amt des Vorsitzenden teilen sich seitdem Hermann Wittmann und Helmut Brunner. Als zweiter Spartenleiter wurde Siegfried Fuchshuber gewählt. Georg Eglsoer berichtete von



Das Bild ist während eines Baumschneidekurses des Ortsfördervereins Aich entstanden.

Foto: Manuela Kieninger

der Arbeit der Sparte Landschaftspflege. Im Februar 2020 wurde ein Baumschneidekurs abhalten. Außerdem kümmerten sich die Mitglieder der Sparte um die Pflege des Naherholungsgebiets und die Spielplätze in Hilling und Aich. Im Oktober 2020 fand wieder die jährliche Häckselaktion statt.

Im November wurden auf der Streuobstwiese Obstbäume gepflanzt, die von Privatleuten und vom Landschaftspflegeverband ge-

spendet worden waren. In der Sparte Landschaftspflege gab es ebenfalls Neuwahlen: Spartenleiter ist Karl-Heinz Liewehr, Stellvertreter wurde Georg Eglsoer, zum Schriftführer wurde Michael Gruber gewählt.

Malerarbeiten am Vereinsheim erledigt

Auch OFV-Vorsitzender Andreas Zelger blickte auf das abgelaufene Vereinsjahr zurück. Im Jahr 2020 gab es wegen der Pandemie keine Ausschusssitzungen. Veranstaltungen wie Dorffest und 40-Jahr-Feier fielen coronabedingt ebenfalls aus. Am Vereinsheim wurden aber Malerarbeiten ausgeführt.

Trotz der Pandemie sind dem Verein die Mitglieder treu geblieben, wofür sich der Vorsitzende bedankte. Corona führte allerdings dazu, dass 2020 die Sportstätten sowie die Spielplätze in Hilling und Aich geschlossen werden mussten. Auch das Vereinsheim hatte während dieser Zeit geschlossen. Negativ war, dass während dieser Zeit immer wieder Unbekannte Bänke, Tische und Fenster am Vereinsheim beschmierten oder ihren Müll hinterließen.

Kassiererin Theresia Wastlhuber trug den Kassenbericht vor. Die Kassenprüfer Stefan Kieninger und Siegfried Fuchshuber bescheinigten eine einwandfreie Buchführung, sodass die Vorstandschaft einstimmig entlastet werden konnte. Im Anschluss fanden die Neuwahlen statt. Vorsitzender ist Andreas Zelger, Zweiter Vorsitzender Christian Erber, der Kassier heißt Thomas Lier, Schriftführerin ist Manuela Kieninger. In den Ausschuss wurden gewählt: Georg Eglsoer, Andi Huber, Michael Hehn, Karl-Heinz Liewehr, Wittmann, Christian Fichtl, Helmut Forstner und Christian Schlittmeier.

Vorsitzender Andreas Zelger bedankte sich bei den scheidenden Ausschussmitgliedern Silvia Englbrecht und Josef Lauer sowie bei Kassiererin Theresia Wastlhuber. Außerdem dankte er allen freiwilligen und ehrenamtlichen Helfern für die vielen Einsätze rund um den Verein und um das Verständnis während der Corona-Pandemie.